

# REPUTASI

## Ciptakan Suasana Kondusif Jelang Pilkada, Kanit Binmas Polsek Susukan Sambangi Desa untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas

Panji Rahitno - [CIREBON.REPUTASI.OR.ID](http://CIREBON.REPUTASI.OR.ID)

Sep 26, 2024 - 11:06



**KAB. CIREBON** - Dalam upaya menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Kanit Binmas Polsek Susukan bersama Bhabinkamtibmas rutin melaksanakan sambang ke desa binaan. Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas sehari-hari dalam menjalankan fungsi preemtif di tingkat desa hingga kelurahan, dengan tujuan bermitra dan menjalin kedekatan

dengan masyarakat.

Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga persaudaraan, saling menghormati perbedaan, dan bersama-sama menjaga kondusivitas wilayah. Kehadiran mereka dalam berbagai kegiatan masyarakat diharapkan mampu memberikan rasa aman, terutama menjelang Pilkada, sehingga suasana tetap kondusif.

Dalam salah satu kunjungan, Briпка Samadi, Bhabinkamtibmas Polsek Susukan, bersama Babinsa, bersilaturahmi dengan warga Desa. Mereka mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk memasang CCTV sebagai upaya pencegahan tindak pidana, kenakalan remaja, tawuran, geng motor, penyalahgunaan narkoba, serta tindakan kriminal seperti pencurian dan perampokan (C3).

"Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan sinergi antara Polri dan masyarakat, sehingga rasa aman dan nyaman dapat terwujud di desa. Dengan demikian, suasana kondusif dapat terus dipertahankan," ujar Briпка Samadi.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan, AKP Dwi Susanto, S.H., menyatakan bahwa peran Bhabinkamtibmas dan Kanit Binmas sangat penting dalam menjaga stabilitas negara. "Mereka adalah wujud nyata Polri di tengah masyarakat, yang bertugas untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga," tuturnya.

Kapolsek juga menekankan pentingnya meningkatkan silaturahmi dan komunikasi dengan warga, tanpa memandang profesi. "Jalinlah komunikasi kapanpun dan di manapun, agar tercipta kondisi yang kondusif dan Polri semakin dekat dengan rakyatnya. Dengan demikian, masyarakat akan merasa lebih aman, dan Pilkada Serentak dapat berlangsung dengan aman, lancar, dan damai," tambahnya.

<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Read aloud" data-testid="voice-play-turn-action-button"></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Copy" data-testid="copy-turn-action-button"></button>